

Ante la promoción de PROMESA: RESISTENCIA

Escrito por Juventud Hostosiana
Martes, 30 de Agosto de 2016 23:36



Ante la primera actividad hoy 31 de agosto en apoyo a la Ley PROMESA, que trae consigo el recrudescimiento de la colonia y la aprobación de la Junta de Control Colonial, la Juventud Hostosiana insta a todos y todas a decir presente en las distintas protestas que se suscitarán en Condado Plaza y cuyo fin es frenar la actividad.

Dentro de las distintas actividades surgen convocatorias tanto de el grupo Jornada se Acabaron las Promesas como también de la Concertación contra la Junta de Control Fiscal. La Juventud Hostosiana, en su compromiso con la lucha por la independencia de Puerto Rico, la democracia y la justicia social dirá presente en las protestas del día y afirma que estos eventos serán el comienzo de una larga jornada en pro de una alternativa liberadora para Puerto Rico.

Con tan solo observar las cuotas de entrada al evento, que totalizan como mínimo por encima de los 100 dólares para estudiantes, se constata que la suma de beneficios de la ley no va

Ante la promoción de PROMESA: RESISTENCIA

Escrito por Juventud Hostosiana
Martes, 30 de Agosto de 2016 23:36

dirigido al pueblo de Puerto Rico, sino a una secta política y pudiente del país para su propio beneficio a expensas del pueblo.

Ante ello, como jóvenes, lo único que nos queda es resistencia total y la creación de alternativas concretas para el futuro. ¡A construir tal alternativa independentista! ¡Nos vemos hoy en Condado Plaza!